

令和6年7月9日

営業再開のお知らせ

天然温泉 麻生の湯

代表 円田 勝則

平素より天然温泉 麻生の湯をご愛顧くださいますこと誠にありがとうございます。
先般、当館浴槽におきまして基準値を超えるレジオネラ属菌が検出されたことにつきまして、お客様をはじめとして各関係各所ならびに取引先の皆様にご多大なるご迷惑をおかけしましたことを改めまして深くお詫び申し上げます。

この事態の発生をうけまして、ただちに営業を中止し、浴槽や配管、館内外の設備等の洗浄消毒と清掃を実施するとともに衛生管理体制の強化を図ってまいりましたが、7月3日（水）に採水した自主検査の結果、水質に問題がなく安全であることを本日確認いたしました。

上記の状況を鑑みまして、7月11日（木）より営業を再開させていただき運びとなりました。

このたびの件でご愛顧くださいますお客様をはじめとして、ご指導くださいます各関係各所の皆様にご多大なるご迷惑とご心配をおかけしましたことを深くお詫び申し上げますとともに、失った信頼を取り戻すべく、徹底した衛生管理のもと従業員一丸となって努力してまいります。

今後とも天然温泉 麻生の湯をどうかよろしくお願い申し上げます。

【営業再開のご案内】

天然温泉温泉 麻生の湯は、

7月11日(木)より**営業を再開**いたします。

なお、当日のお食事処の営業につきましては、仕入れ等の状況によりご提供できないメニューがございます。

ご理解を賜りますようお願い申し上げます。